



報道関係者各位
プレスリリース

2025年7月28日
株式会社フラスコ100cc

バレーボールウェアブランド「MILEGRA」が、自由度の高いデザイン性となめらかな着心地 を実現した新商品「昇華ポロシャツ」の販売を7月28日にスタート

スポーツブランドの運営を中心に多彩な事業を展開している株式会社フラスコ100cc(本社:東京都台東区、代表取締役:矢口 貴士)が運営しているバレーボールウェアブランド「MILEGRA(ミレグラ)」は、行事や式典時や練習・試合の前後に着用可能な新商品「昇華ポロシャツ」の販売を2025年7月28日(月)にスタートしました。ラバープリントではなく昇華プリント(昇華転写)仕様なのでチームのロゴや校章を好きなところに入れることができるなどデザインの自由度が高く、なめらかな着心地と吸水速乾性機能を実現しています。



▼ 「昇華ポロシャツ」販売開始情報掲載ページ(バレーボールウェアブランド「MILEGRA(ミレグラ)」公式ウェブサイト):https://milegra.jp/?action_page=true&page_no=2398

■襟つきなので、さまざまな行事や式典のときに、また練習や試合前後の移動時にも着用可能。
デザインの自由度が高いポロシャツ



バレーボールウェアブランド「MILEGRA(ミレグラ)」から 2025 年 7 月 28 日(月)に販売を開始した「昇華 Poloシャツ」のおもな魅力、メリットは次のとおりです。

1. 昇華プリント(昇華転写)なのでデザインの自由度が高い

ロゴやマークを入れる位置が決まっているラバープリントではなく、昇華プリント(昇華転写)なので好きなところにチームのロゴや校章を入れることができます。模様やグラデーションも可能で、デザイン性の高い Poloシャツをオーダーいただけます。

2. ポリエステル素材で着心地がよく、しわになりにくく吸水速乾性を実現

着心地のいいポリエステル素材を採用しているためしわになりにくく、すぐれた吸水性と速乾性を実現しています。また、荷物を減らしたい合宿や遠征にも最適です。

3. 襟つきなので練習・試合前後のほか、さまざまな行事や式典にもおすすめ

学校や社会人チームの練習・試合前後の移動はもちろん、襟つきなので多彩な行事や式典への出席時も着用いただけます。





バレーボールウェアブランド「MILEGRA」では、お客さまのチームや監督を務めている方から営業担当を通してご要望をいただいていたことから、開発会議の議題に挙げて工場、製造管理とも連携して「昇華ポロシャツ」の開発に至りました。

今後もお客さまの声に耳を傾け、品質改善や新商品の検討に取り組んでさまざまな商品開発を進めてまいります。

【株式会社フラスコ100ccについて】

本社:〒110-0015 東京都台東区東上野 3-3-13 プラチナ第2ビル3階

代表者:代表取締役 矢口 貴士

設立:2006年5月

電話番号:03-6806-6531(代表)

URL:<https://frasco100.cc/>

事業内容:スポーツウェア、オリジナルグッズの企画・販売ほか

【本件に関するお問い合わせ】

会社名:株式会社フラスコ100cc

ブランド名:バレーボールユニフォームブランド MILEGRA

担当者:商品部 山内悠太

電話番号:03-6806-6531(代表)

FAX:03-6806-6532